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Ö F F E N T L I C H E  N I E D E R S C H R I F T  

 
der 48. Sitzung des Ausschusses für Bau, Planung, Umwelt und Stadtentwicklung 

am Montag, 02.03.2020, 18:31 Uhr bis 19:50 Uhr 
 

 

Anwesenheiten 
 
Anwesend: 

Ausschussvorsitzender Hilmar Höse 
stellv. Ausschussvorsitzender Martin Stöckert 
Ausschussmitglied Jana Edelmann-Rauthe vertritt Haß, Christian (CDU) 
Ausschussmitglied Joachim Grohmann 
Ausschussmitglied Bruno Haßenpflug 
Ausschussmitglied Wolfgang Knorr 
Ausschussmitglied Günther Koch 
Ausschussmitglied Christian Utpatel vertritt Groß, Dietmar (FWG) 
 
Vom Magistrat: 
Bürgermeister Dr. Nico Ritz 
Erster Stadtrat Joachim Pauli 
Stadtrat Otmar Potstawa 
 
Von der Stadtverordnetenversammlung: 
Stadtverordneter Klaus Bölling 
Stadtverordneter Thomas Höse 
Stadtverordneter Hartmut-Dirk Pfalz  (18:31 - 19:29 Uhr) 
 
Von der Verwaltung: 

Herr Dominik Oehler 
Frau Uta Keller 
 
Gäste: 
Herr Herz und Herr Foitzik vom Büro foundation 5+ 
 
20 Bürger 
 
Schriftführer: 
Schriftführerin Helene Pankratz 
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Sitzungsverlauf 
 
Der Ausschussvorsitzende, Herr Höse, begrüßt die erschienenen Mitglieder des 
Ausschusses, Herrn Stadtverordneten Klaus Bölling, Herrn Stadtverordneten Dirk-H. 
Pfalz, Herrn Stadtverordneten Thomas Höse, Herrn Ersten Stadtrat Pauli, Herrn 
Stadtrat Potstawa, Frau Pankratz, Herrn Oehler und Frau Keller von der Verwaltung, 
Herrn Herz und Herrn Foitzik vom Büro foundation 5+ sowie die Bürger. Gegen die 
Form und Frist der Einladung werden keine Bedenken erhoben. Der 
Ausschussvorsitzende, Herr Höse, stellt die Beschlussfähigkeit des Ausschusses 
fest.  
 
Vor Eintritt in die Tagesordnung übergibt Herr Höse das Wort an Bürgermeister Dr. 
Ritz.  
 
Bürgermeister Dr. Ritz bittet die Anwesenden aufgrund des Unglücksfalls am 
Samstag, dem 29.02.2020, sich von ihren Plätzen zu erheben und eine 
Schweigeminute einzulegen. 
 
 

1. Wahl einer ersten stellvertretenden Schriftführerin und eines zweiten 
stellvertretenden Schriftführers 

VL-35/2020 

 
Herr Höse erläutert den Tagesordnungspunkt und fragt die Mitglieder, ob 
es gegen den Vorschlag Einwände gibt. Danach lässt er darüber 
abstimmen. 
 
Beschluss: 
Der Ausschuss für Bau-, Planung-, Umwelt und Stadtentwicklung beschließt 
die von der Verwaltung vorgeschlagenen Personen, Frau Helene Pankratz als 
erste stellvertretende  Schriftführerin und Herrn Dominik Oehler als zweiten 
stellvertretenden Schriftführer zu wählen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Anwesend: 8 
Ja-Stimmen: 8 
 
 

2. Städtebauförderprogramm „Wachstum und nachhaltige Erneuerung“ 
(vorher „Zukunft Stadtgrün“) für das Fördergebiet Burgberg mit 
angrenzenden Friedhöfen, Kleingartenanlagen und Stadtpark 
hier: Zukünftige Entwicklung des Stadtparks 

VL-28/2020 

 
Herr Höse erläutert kurz den Tagesordnungspunkt und übergibt das Wort 
an Herrn Herz. 
 
Herr Herz und Herr Foitzik stellen anhand der Einladung beigefügten 
Präsentation das Projekt vor.  
 
Zur Sache sprechen die Ausschussmitglieder Herr Grohmann, Herr 
Utpatel, Herr Pfalz, Herr Stöckert, Herr Koch sowie der 
Ausschussvorsitzende Herr Höse. 
 
Bürgermeister Dr. Ritz, Herr Herz und Herr Foitzik beantworten die Fragen. 
 
Ausschussvorsitzender Herr Höse unterbricht die Sitzung um 19:41 Uhr für 
Fragen der Zuhörer. 
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Ein Zuhörer stellt eine Frage. 
 
Ausschussvorsitzender Herr Höse nimmt die Sitzung um 19:43 Uhr wieder 
auf und weist daraufhin, dass während der Sitzungsunterbrechung kein 
Protokoll geführt wird. 
 
Ausschussvorsitzender Herr Höse erwähnt, dass in dieser Sitzung keine 
Beschlussempfehlung erfolgen muss. 
 
 
Beschluss: 
Frau Edelmann-Rauthe stellt den Antrag, die Beschlussempfehlung auf die 
nächste Sitzung zu verschieben. 
 
Herr Höse lässt über den Antrag abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Anwesend: 8 
Ja-Stimmen: 8 
 
 

3. Verschiedenes  
 
 
a) Herr Koch fragt nach der von der Stadtverordnetenversammlung 

geforderten Blockrandbebauung zwischen dem Gebäude Krieger und 
der Kreissparkasse. Wie sieht es mit der Statik aus. 

 Bürgermeister Dr. Ritz beantwortet die Fragen und sagt zu, dass der 
Bericht zur Statik der Stadtverordnetenversammlung zur Verfügung 
gestellt wird. 

 
 
Es gibt keine weiteren Wortmeldungen. 
 
 

 
 
 
 
 
Hilmar Höse Helene Pankratz 
Ausschussvorsitzender Schriftführerin 
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